



## **INTERVENCIÓN DELEGADA GOBIERNO EN LA CLAUSURA DEL DIA METEREOLÓGICO MUNDIAL 2013**

**21 de MARZO de 2013**

- Sr. Subdelegado del Gobierno en Barcelona.
- Sr. Delegado de la Agencia Estatal de Meteorología en Cataluña.
- Distinguido conferenciante.
- Metereólogos
- Señoras y señores

- Es un placer para mí participar en la clausura del acto de celebración del Día Meteorológico Mundial.
- ***Vigilar el tiempo para proteger las vidas y los bienes*** es el tema de este año y pone de relieve uno de los objetivos fundamentales de la Organización Meteorológica Mundial: la reducción del número de víctimas y de daños causados por fenómenos meteorológicos, climáticos e hidrológicos.
- A la jornada d'avui hem tingut l'ocasió de conèixer de la mà del nostre conferenciant que les previsions meteorològiques i els avisos que es transmeten per televisió, avui dia aporten molta informació. Però que aquesta informació és difícil de comunicar i més encara de fer-la arribar a la població de forma efectiva perquè aquesta prengui les decisions més adequades i en aquest sentit, Albert, moltes gràcies per la teva intervenció.
- L'Organització Meteorològica Mundial tracta de ressaltar la important tasca que exerceixen els seus serveis per prevenir i reduir els riscos de desastres naturals i potenciar un futur sostenible per a la nostra i les futures generacions.
- Les condicions meteorològiques i climàtiques sempre han condicionat la nostra economia i la nostra societat i encara la pot condicionar amb més intensitat en el futur, si es van complint les previsions climàtiques amb els canvis que se'ns anuncien.
- Son numerosos los ejemplos que nos muestran esta función tan importante. El suministro de alertas tempranas permite a las autoridades organizarse para desplegar sus sistemas de protección para la población y sus bienes.

- Las previsiones climáticas ayudan a la planificación de las ciudades, a los cambios y adaptaciones en las actividades relacionadas con el turismo, con la producción de alimentos y productos agrícolas, con la disponibilidad de agua de una región y también a los procesos industriales que necesitan abundantes recursos hídricos y energéticos.
- En esta celebración del día meteorológico también quiero felicitar expresamente a la Agencia Estatal de Meteorología por la labor que desempeña en el día a día, en el que la calidad de sus previsiones y avisos, su apoyo a la navegación aérea, sus informes climatológicos y el resto de sus actividades, son reconocidas ampliamente por la sociedad y contribuyen de forma decidida a una mayor eficiencia en la toma de decisiones de los organismos públicos, empresas y particulares.
- Hoy en día la meteorología se ha convertido en uno más de los servicios esenciales de nuestra sociedad y la Agencia Estatal de Meteorología cumple perfectamente con su misión.
- Mi felicitación especial a los colaboradores premiados y por extensión a los 203 que actualmente colaboran para la AEMET en Cataluña, que son parte de los 4.000 que hay en toda España. Sus datos a lo largo de tantos años ha hecho posible conocer con precisión las características del clima de nuestro país. Estos datos constituyen un tesoro que está a disposición de todos a través del Banco de Datos Climático de la AEMET y que es gracias a un esfuerzo desinteresado, y a una gran afición a la meteorología. A todos ellos les agradezco y deseo que mantengan esa vocación tan útil a la sociedad.
- Quiero resaltar que instituciones como la Agencia Estatal de Meteorología, es una muestra más, entre otras muchas, del buen hacer de la Administración General del Estado, al prestar a la sociedad un servicio eficiente y de calidad.
- Debo reconocerles que para mí es un orgullo compartir esta jornada con todos ustedes; pero muy especialmente, poder compartirla, con una

eminencia en el mundo de la meteorología española y que hoy tenemos el honor de contar entre nosotros, me refiero a D. José María Vidal Llenas, catedrático de meteorología en la Universidad de Barcelona y que dentro de pocos meses cumplirá 100 años.

- No quiero finalizar mi intervención sin expresar un reconocimiento a Antonio Conesa, y en su nombre a toda la Delegación de la Agencia Estatal de Meteorología en Cataluña, por la extraordinaria labor que llevan a cabo.
  
- Por último sólo me queda agradecer a Albert Barniol, su magnífica y enriquecedora presentación y también cómo no, agradecerles a todos ustedes su asistencia a este acto y desearles que tengan un muy feliz día de la Meteorología, máxime cuando ayer dimos la bienvenida a la estación más floral del año que es la primavera.....